



A LA CHERE ET PIEUSE MEMOIRE DE  
MADAME

**Irma COESSENS**

veuve de Monsieur

**Ephrem, Alois DE SMET**

née à Welden le 10 juillet 1899 et décédée à  
Renaix le 3 avril 1985, ad. des sacrements.

Irma faisait partie de la génération qui nous a précédés et qui n'est pas née dans le confort que nous connaissons. Petits fermiers indépendants, ils ont connu les temps durs : pas de sécurité sociale, pas de prévision d'une pension convenable, pas de mécanisation. Il fallait se lever très tôt pour gagner son pain à la sueur de son front. Et cependant ils étaient heureux. Ils ont vécu d'autres valeurs plus fondamentales que celles que nous vivons : une foi profonde qui animait toute leur vie, une vraie vie familiale, le respect l'un de l'autre, la simplicité et se contenter de ce qu'on avait, toutes des valeurs que notre civilisation moderne nous a fait perdre. Telle fut la vie d'Irma. Femme droite et courageuse qui n'avait de paix que lorsqu'elle avait donné à chacun son dû.

Cependant l'épreuve ne l'a pas épargnée ; la mort de son mari il y a vingt ans, la mort de son beau-fils et de sa fille encore jeunes, avec toutes les conséquences que cela suppose, tout cela l'a profondément marquée. Cette croix qu'elle porte depuis des années, elle l'a portée jusqu'au bout au cours de cette semaine sainte et avec son Seigneur elle est entrée dans sa gloire. Elle est passée de la mort avec la vraie vie que ne lui sera plus enlevée.

Chère maman, merci pour l'exemple que tu nous a donné et pour l'affection dont tu nous a aimés. Chers enfants, merci pour toute l'attention dont vous m'avez entourée surtout dans mes dernières années d'épreuves. Que le Seigneur vous garde tous unis.

Mr et Mme Gilbert DE SMET-BACKELAND,  
Françoise et Patrick DE MULLIER,  
Marilyn DE SMET,  
Les familles COESSENS, HELLEPUTTE, DE  
SMET et VAN HUFFEL,

très touchés des marques de sympathie  
que vous leur avez témoignées, vous  
expriment leurs sincères remerciements.

Pompes Funèbres LEROY - Wodecq